

Bruxelles, le 1^{er} juin 2010

Élection présidentielle du 27 juin en Guinée: l'UE envoie une mission d'observation

Une mission d'observation électorale de l'UE se met actuellement en place en Guinée en vue de l'élection présidentielle prévue le 27 juin 2010. Menée par M. Alexander Lambsdorff, membre du Parlement européen, cette mission électorale se veut la contribution de l'Union européenne au renforcement du processus de démocratisation en Guinée.

M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'UE pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, s'est exprimée en ces termes:

«L'élection présidentielle à venir est une étape décisive dans le processus de démocratisation de la Guinée, raison pour laquelle j'ai décidé d'accepter l'invitation des autorités guinéennes à dépêcher une mission d'observation électorale de l'UE pour le scrutin de 2010. Cette mission aura pour tâche de s'assurer que les élections se déroulent de façon transparente et crédible, conformément aux normes internationales régissant les élections démocratiques.»

La mission de l'UE est constituée d'un observateur principal et de sept experts arrivés sur place le 27 mai. Ils seront suivis de 23 observateurs à long terme et de 40 observateurs à court terme, qui seront déployés dans l'ensemble du pays pour observer les procédures électorales avant, pendant et après le scrutin. La mission restera en place jusqu'en août 2010.

La mission d'observation électorale se conformera à la «déclaration de principes pour l'observation internationale d'élections», adoptée par les Nations unies en octobre 2005. Elle restera dans le pays après les élections pour évaluer la période postélectorale.

Pour financer cette mission, la Commission européenne a dégagé un montant de plus de 4,3 millions € du budget de l'instrument européen pour la démocratie et les droits de l'homme (IEDDH).

Pour de plus amples informations, voir également:

www.eueom.eu